

2023/11/19

説教

正当化：神の信用調査機関

OICさん、おはようございます。

ローマ人への手紙 4.4-5 を見てみましょう。先週ローマ人への手紙 4.4 章で信仰による義認を説明するのを見ましたが、パウロは雇用主と労働者の関係に似たビジネスの世界の例を適用しています。しかしここで、銀行口座内のお金に関する類似点または類似点について、聖書のこれらの聖句を見てみましょう。実生活においても、雇用主と労働者の類似性や類似性は依然として存在します。私たちは著者について、真実ではない、あるいはありそうもないことを自分自身ででっち上げたくはありません。著者は実際には使徒パウロですが、天から聖霊によって彼に息を吹き込まれたのです。

しかし、2,000年前と同じように今日の現実社会でも、雇用主は労働者や従業員にお金を払っているのは事実です。

したがって、パウロが信用という言葉を使うとき、私たちは神が主会計士、つまり帳簿の聖なる管理者であると考えることができます。通貨は万円や米ドルやセントではありませんが、私たちの行動は、**罪か正義か**を問わず、神の書にお金を入れるようなものです。

私は、マウンスのギリシャ語新約聖書辞典にある次のコメントが好きです。「パウロは、神が信仰を義と「認めている」(または数えている)と宣言するために、ギリシャ語のロジゾマイを使っています。私たちは、信仰が、会計士の台帳の正義の証として、借方側ではなく貸方側に記録される様子を想像することができます。これが信仰義認の教義です。」マウンスのギリシャ語辞典では、ロジゾマイの同義語やその他の意味、つまり考える、考慮する、考慮する、計算するなどの意味も掲載されています。

したがって、主会計士である神は、信仰があなたの**義の勘定**の貸方側にあるとわかると、御子の血が贖いを行ったとして、わざわざ借方側に罪を記録することはありません。**ボーナス**信者の過去と未来の罪はすべて洗い流されます。

今、私が今も罪を犯している信者について議論するのは時宜にかなったことです。これについてはローマ人への手紙 7 章でさらに詳しく説明します。しかし、ブルース牧師、もし私の過去と未来の罪がすべてすでに赦されていて、私の「神が保管している本」にカウントされないのであれば、今日罪を犯したり、現在の罪を犯したりするのはどうですか？と尋ねるかもしれません。今は罪を犯さないでください！あなたが罪を犯す必要はありません。なぜなら、神はあなたの古い罪深い性質と悪魔を克服する力をあなたに与えているからです。

信仰によって義とされるということは、神が私たちの罪を私たちに負わせていないことを意味しますが、その憐れみによって聖霊が使徒ヨハネに靈感を与えて次のように書き記させました(1ヨハネ 2. 1-3/NLT): **2.1** 私の子たちよ、私はこれを書いているのは、あなたがたが**罪をおかさない**ためです。

しかし、もし誰かが罪を犯した場合、私たちには御父の前で私たちの訴えを訴える弁護人がいます。彼はイエス・キリストであり、真に義なる方です。 **2** イエスご自身が私たちの罪、そして私たちの罪だけでなく全世界の罪を償う犠牲です。ギリシャ語新約聖書(NTGK)は明らかに未来完了形で翻訳されています。 **罪を犯さない**ということは、**文字通り、「二度と罪を犯さないようにする」という意味**です。

さらに、先週見たように、{私の前回の説教から引用} 「しかし、神によって義と宣告されることによって(ローマ人への手紙 3. 24)、神は実際にすべてのクリスチャンに聖霊を与えることができるということを理解することは重要です。」キリスト者の内なる力に影響を与えて、彼らが二度と罪を犯さないようにするのは神の聖霊です。」聖書が(ローマ人への手紙 3. 24)で、聖霊が私たちの内におられることをどのように教えているかを見てください。神は、生まれ変わったクリスチャンが二度と罪を犯さないようにという願いと力を持っています。

さて、聖書の靴ひもやロープでこれらの 2 つの聖書の節を結んでみます。この正当化銀行口座を理解することは、キリストの前の墮落から天国のキリストの栄光への安全な旅を奨励することです。使徒ヨハネがパウロに靈感を与えたのと同じ聖霊によって靈感を受けて(第一ヨハネ 4. 18/ CJB)に書いたように、**愛には恐れはありません。逆に、その目標を達成した愛は恐れを取り除きます。なぜなら、恐れには罰が伴うからです。恐れ続ける人は愛に関して成熟していないのです。**

信者の罪は自分の義の責任に帰されませんが、クリスチャンが罪を犯すと、私たちに対する神の感情が傷つきます。神には感情があります、友よ。神は心の奥底で私たちの罪を感じておられます。彼の忍耐は私たちの救いです。イエスともっと緊密に歩みたいと願うことは、成熟のしるしです。イエスの近くに留まることで、クリスチャン生活における多くの罪を防ぐことができます。

私の仲間のクリスチャンの皆さん、特に成熟と栄光への旅を始めたばかりの新しい信者の皆さん、罪を防ぐために聖霊の力を発揮してくださるよう聖霊に祈ってください。彼は私たちの**聖なる助け主**です。あなたが生まれ変わろうと望んだ以上に、今、あなた一人で罪を止めることはできません。あなたは聖霊がなされたことを受け入れて赦しを受け、あなたのために十字架上のイエスを見るためにかたくなな心を溶かしました。

要点#1: 私たちの罪が罪に問われないからといって、罪が許容されるわけではありません。それは私たちの非難に対する恐れを取り除きます。私たちの罪のために御子を死なせてく

ださった神を愛することは、クリスチャンを動機付け、二度と罪を犯さないようにさせます。神の完全な愛はすべての恐れを追い出します。聖霊の力は、私たちが罪を犯さないという意志をもって、愛する神とその御子に応えます。しかし、私たちは神の助けを求めなければなりません。

6～8節を読む ここで、パウロがダビデ王について言及し、その血統からメシアを待ち望んでいたユダヤ人の注目を確実に集めていることが分かります。パウロはローマ人への手紙 4.7-8 節で詩篇 32 篇 1 節を引用しています。ダビデ王と同様、アブラハムの信仰を持つ人々は、神の憐れみによって不法行為が赦され、覆い隠される祝福を経験しました。この慈悲は、聖なる神殿の慈悲の座にある覆いによって示される神の性質を指しています。ローマ人への手紙第 3 章 8 節の詩編 32 編 1 節は、神がそのような祝福された人の責任に罪を負わせないというパウロの信仰の類比を明らかに使用しています。

9節を読んで パウロは、想像の中で、ローマ人への手紙 4.3 章で創世記 15.6 章の引用「信仰はアブラハムに正義として認められた」を繰り返していたユダヤ人のことを、神の御言葉についての討論または非難の解説としてまだ考えています。

10-11 節 パウロはユダヤ人たちに自分たちの歴史を思い出させています。というのは、割礼という外面的なしるしは、信仰契約の何年も後、アブラムが多数の子孫に対する神の約束を信じたときまで神によって命じられなかったからです。聖書の多くの預言書とは異なり、これらの章は年代順になっていることに注意してください。**創世記 15.4-6 および創世記 17.11-12 を読む：**

創世記 15.4 そのとき、見よ、主の言葉が彼に臨んだ、こう言われた。しかし、あなた自身の体から出てくる者があなたの相続人となるでしょう。」 5 そこでイエスは彼を外に連れて行き、「数えられるなら、天に向かって星を数えなさい。」と言われた。そしてイエスは彼に言われた、「あなたの子孫もそうなるであろう。」 6 そこで彼は主を信じた。そして彼はそれを義として認めました。

創世記 17.5 あなたの名前はもはやアブラムではなく、あなたの名前は**アブラハム**になります。わたしはあなたを多くの国民の父とするからです。

創世記 17.11 そして、あなたは包皮の肉に割礼を受けなければなりません、そしてそれは私とあなたとの間の契約のしるしとなります。 12 そして、あなたがたの中で生後八日目の男子は皆、代々割礼を受けなければなりません。あなたは包皮の肉に**割礼を受けなければなりません**。これは私とあなたとの間の契約のしるしとなるでしょう。

12 節では論理的に次のとおりです…。今日、ユダヤ人も異邦人もすべてのクリスチャンが父アブラハムの信仰の足跡をたどっていることは、驚くべきことであり、感動的であり、敬虔な思いです。

ローマ人への手紙 4.13-15 を読んで……ここでパウロは要するに、ユダヤ民族は世界を受

け継がないと言いたいのです。父アブラハムの真の子供たちであるイエス・キリストの教会はそうするでしょう。これは、地上と天上のすべてのキリスト教徒のみから構成される新しいイスラエル、つまり選ばれた国民と一致しています。もし律法がアブラハムの子供たちを生み出すことができたとしたら、星の数ほどの子孫に対する神によるアブラムへの約束は何の意味も持たなくなるでしょう。

ローマ人への手紙 4.16 を読みます。私はユダヤ人聖書全集 (CJB) の 16 節の「トーラの枠内で暮らす人々だけでなく、すべての子孫が信頼できる約束」という表現が好きです。

新アメリカ基準については「律法を守る人々だけでなく、すべての子孫に約束が保証されるように」とある。NASB は、霊ではなく肉だけでユダヤ人を排除したことについては甘すぎるようだ。それは生まれ変わったクリスチャンだけが受け入れます。トーラ、聖書の最初の 5 冊、モーセ五書とも呼ばれます。「トーラは、神がモーセを通して与えた啓示を表す言葉として旧約聖書で最もよく使われています。」(聖書百科事典、EBR)。したがって、トーラには律法だけでなく、創造以来何千年にもわたる神と人類の関係も含まれています。新生ユダヤ人は、十字架上で神の子羊となったイエスを救世主として受け入れた人々です。彼らは依然として「律法の枠組みの中で」生きているかもしれない。律法には、ユダヤ人の伝統文化と、トーラにおける人類に対する神の啓示の両方が含まれるが、律法のもとでは生きていない。

17 - 18 節... 私たちの創造主である神は、宇宙を無から創造させました。神は今でも、おそらく、より個人的な方法で、御子への信仰と神の超自然的な行為に対する信仰を持つ人々にそのような奇跡的なことを行っています。

彼は、「あなたの子孫はこうなるであろう」と語られた言葉に従って、多くの国民の父となるため、希望に希望で信じた。これは、アブラハムが自分が見たもの、あるいはおそらく感じたものに依存することに屈しなかったことの記録です。彼は自分の個人的な現実感覚に反して神の言葉にしがみつきました。多くのクリスチャンは神によって、希望に希望による信仰を必要とする状況に導かれています。使徒パウロがイエスに従った生涯について次のように述べた個人的な証言を思い出します。

ピリピ人への手紙 3.7 -8 :

7 しかし、わたしにとって有利であったこれらのことを、キリストのゆえに損失と見なすようになったのです。8 そればかりか、わたしの主キリスト・イエスを知ることのあまりのすばらしさに、今では他の一切を損失とみています。キリストのゆえに、わたしはすべてを失いましたが、それらを塵あくと見なしています。キリストを得、

要点 #2 キリストに従う私たちの人生における困難は、父アブラハムの場合のように、希望のうえに希望とで最もよく表現される信仰を必要とするかもしれません。私たちの信仰の創始者であり完成者であるイエスを仰ぎ見れば、私たちは失敗することはありません。ただし、イエスがあなたが最初に抱いた信仰レベルと同じレベルで栄光をもたらしてくれる可能性は低いことに注意してください。神は植物を成長させ、変化させます。

今、19 節を読んでいます... アブラハムには、100 歳の体、サラの子宮が死んでいたこと

など、信仰を保つには多くの肉体的な困難があったことがわかります。

20 節....

アブラハムは、人類に対する神の救いの計画を達成する上での課題を克服するために信仰を必要としていました。私たちは同じ目標に向かって奮闘しています。私たちはまた、以下の（ガラテヤ人への手紙 5.19-21）にリストされている快樂の罪に対して、聖なる復讐をもって戦わなければなりません。

19 肉の働きは明白である。すなわち、不品行、汚れ、好色、

20 偶像礼拝、まじない、敵意、争い、そねみ、怒り、党派心、分裂、分派、

21 ねたみ、泥酔、宴楽、および、そのたぐいである。わたしは以前も言ったように、今も前もって言うておく。このようなことを行う者は、神の国をつぐことがない。

私は「御霊の果实」に 21 世紀のキング・ジェームス訳を選びました。NASB はギリシャ語からの最良の翻訳を見逃しています。朗読（ガラテヤ人への手紙 5.22）しかし、御霊の実は、愛、喜び、平和、寛容、慈愛、善意、忠実、

23 柔和、自制であって、これらを否定する律法はない。

24 キリスト・イエスに属する者は、自分の肉を、その情と欲と共に十字架につけてしまったのである。

親愛なる OIC の皆さん、特に新しく生まれ変わったクリスチャンの皆さん、サタンが（ガラテヤ 5:19）の警告を利用して、あなたは罪の遂行や制御によってではなく、信仰によって義とされたという神からの約束に対するあなたの自信を奪う前に！パウロは聖霊の靈感を受けて、そのようなことを実践する人々に対する警告を含んでいることに注意してください。これらは重大または重大な危険にさらされています。練習とは、ピアノを弾くなどのことを学ぶために練習するなど、継続的な出来事を意味します。それには、罪深い行為に対する弱さだけでなく、その選択も含まれます。

古い罪に立ち返る私たちの自然な傾向により、私たちの肉体をその情熱と欲望で十字架につけることは非常に重要です。これはまず第一に、イエスと二人きりで祈ることによってであり、また、あなたが行く途中で、あなたの行く手にサタンが仕掛ける誘惑に直面するときでもあります。これらの罪は、私たちが真剣に抵抗せずに軽視するならば、イエスを通して私たちと神との関係そのものを脅かします。また、聖霊にその実を求めてください...1つの実だけではなく、すべての実を求めてください。

20 節から...彼は、神の約束を不信仰のゆえに疑うようなことはせず、かえって信仰によって強められ、栄光を神に帰し、このようにして、アブラハムは自分が見たもの、あるいはおそらく感じたものに依存することに屈しませんでした。

アブラハムの人生のように、私たちのキャリアパスは、神が喜ぶとわかっている方法で歩むのが難しいことがよくあります。アブラハムは、神が存在するだけでなく、神を求める者たちに報いてくださるという希望に希望を抱いて主の御言葉を握りました。

20 節では、神に栄光を与えることは日曜日の礼拝だけではなく、月曜日から土曜日までの生き方そのものです。

要点 #3

大きな決断に悩んでいるなら、神の御心を求めてイエスを求め続けてください。私たちは、イエスの臨在がとても素晴らしいので、日々イエスの臨在を求めること、そして私たちがどれほどイエスを必要としているのかをイエスに知らせることを学ぶ必要があると信じています。大きな決断が迫られたとき、神は簡単に見つけられるでしょう。

イエスに近づくということには、私たちの人生全体、つまりあなたの人生に対する神の計画について神を喜ばせることに専念する関係も含まれます。アブラハムは神の計画と約束を決して揺るがなかった。これは、私たちがまだ完全であることを意味するものではなく、アブラハムもそうでした。しかし、次の 2 節は、信仰によって義とされる者を奪うのではなく、義とされたイエスに従う者としてどのように生きるかを教えています。

コロサイ 1.10 ……それは、あなたがたが主にふさわしい生き方をし、あらゆる面で主を喜ばせ、あらゆる良い業で実を結び、神の知識を増すためである。そして

ヘブライ人への手紙 11.6… また、信仰がなければ神を喜ばせることは不可能です。なぜなら、神のもとに来る人は、神が存在すること、そして神が神を求める者に報いてくださる方であることを信じなければならないからです。

これらの聖句のいくつかを初めて聞いたとき、クリスチャンの生活は非常に難しいものであることに気づいたのを覚えています。私の最初の聖書教師が次のように言ってくれたことをとてもうれしく思います。“即ち、キリスト者のそれは不可能です。” はい… 私たちがこの人生を私たちを通して生きるためには神が必要であるため、彼は、私たち新しいクリスチャンに対して真実でした。信仰が勝利です…だから…祈りが勝利です。

21 節 数千年後のいま、私たちは神がアブラハムとその子孫に約束された相続財産であるカナンの地を受け取るというアブラハムとの約束をどのように守ったかを読みます。さらに言えば、すべてのクリスチャンはアブラハムの信仰の種であり、星のようにその数が増えています。繰り返しますが、神が約束したことを、神は{今も}実行することができるということが保証されています。自分から目をそらすことを忘れないでください… 私たちが神のために生きるため、イエスから目を離さないようにしてください。

22-25 節 私たちの信仰を守り、神とイエスの完成した働きを粘り強く信じ続けることは、実際にイエスとの信用を銀行に日々増やしていくこととなります。信仰による勝利はすべて、私たちの信用面にさらに貢献します。これらの 3 つの聖句は、以下で終わる優れた要約です。23-25 節 を読む

レビューすべき 3 つのポイントは次のとおりです：

要点 #1: 私たちの罪が罪に問われないからといって、罪が許容されるわけではありません。それは私たちの非難に対する恐れを取り除きます。私たちの罪のために御子を死なせてくださった神を愛することは、クリスチャンを動機付け、二度と罪を犯さないようにさせます。神の完全な愛はすべての恐れを追い出します。聖霊の力は、私たちが罪を犯さないという意志をもって、愛する神とその御子に応えます。しかし、私たちは神の助けを求めなければなりません。

要点 #2 キリストに従う私たちの人生に困難が生じると、父アブラハムのように、希望に希望を対比させる信仰が必要になるかもしれません。私たちの信仰の創始者であり完成者であるイエスを仰ぎ見れば、私たちは失敗することはありません。ただし、イエスがあなたが最初に抱いた信仰レベルと同じレベルで栄光をもたらしてくれる可能性は低いことに注意してください。神は植物を成長させ、変化させます。

要点 #3

大きな決断に悩んでいるなら、神の御心を求めてイエスを求め続けてください。私たちは、イエスの臨在がとても素晴らしいので、毎日イエスの臨在を求め、私たちがどれほどイエスを必要としているかをイエスに知らせることを学ぶ必要があると信じています。大きな決断が迫られたとき、イエスは簡単に見つけられるでしょう。

礼拝チームは、19 世紀にチャールズ ウェスリーによって書かれた古い賛美歌「*Just A Closer With Thee*」を歌います。気が向いたら、ご自由に一緒に歌ってください。

((麻有子-クローサーウォーク..説教後 1 番目、その後、牧師の祈り))。

祈りましょう.....

参考文献とメモ

{ } ブルース牧師の言い換え、またはわかりやすくするために注釈からの引用または聖書の言葉を追加

CJB - 完全なユダヤ教聖書、著作権 © 1998、David H. Stern 著。無断転載を禁じます。

EBR - 聖書百科事典、ゾンダーヴァン絵画百科事典聖書、5 巻セット

MOUNCE - マウンス リバーズ インターリニア™ 新約聖書 (MOUNCE) 著作権 © 2011 by William D. Mounce。許可を得て使用しています。すべての権利は世界中で留保されます。

「リバーズ インターリニア」は William D. Mounce の商標です。

NASB - 新しいアメリカ標準聖書、著作権 © 1960、1971、1977、1995、2020 ロックマン財団。無断転載を禁じます。

NTGK - ネスレ・アランド・ノヴム・テストトウム・ギリシャ、1952 年

NLT - 新生約聖書、著作権 © 1996、2004、2015 ティンデール ハウス財団。Bible Gateway: Tyndale House Publishers, Inc. の許可を得て使用されています。キャロル ストリーム、イリノイ州 60188。全著作権所有。